

## ▷ MUNICIPAL

## El Ayuntamiento colaborará en una jornada sobre trastornos de hiperactividad

LT / CIUDAD REAL

El alcalde en funciones de Ciudad Real, Juan Caballero, acompañado por la concejala de Bienestar Social, Amparo Messía de la Cerda, recibió ayer a los representantes locales de la asociación Amhida, con los que el Ayuntamiento de la capital colaborará en la realización de las terceras jornadas sobre trastornos por déficit de atención e hiperactividad que se celebrará entre los días 23 y 24 de octubre en la capital.

Amhida es una asociación sin ánimo de lucro, que trabaja a favor de las personas que padecen trastornos por déficit de atención, con o sin hiperactividad y de sus familias. Las jornadas que se celebrarán en Ciudad Real pretenden dar a conocer el problema del trastorno por déficit de atención con hiperactividad y su trascendencia a la sociedad, las instituciones, los organismos oficiales, los profesionales y «muy especialmente, a los docentes y en los centros escolares».

**REUNIÓN CON LOS JOYEROS.** Por otra parte, la concejala de Promoción Económica, Rosario Roncero, mantuvo otro encuentro con la presidenta de la Asociación Provincial de Joyeros, Plateros y Relojeros, Ángela Adán, quien presentó a la edil el programa de actos que tienen previsto organizar con motivo del treinta aniversario de la fundación de la asociación integrada en el seno de la CEOE-Cepyme ciudadrealense. El acto se enmarca en las líneas de promoción del sector y de apoyo a las ventas que la directiva pretende desarrollar en los próximos meses.

## ▷ TRÁFICO

## UPyD critica la «inactividad» ante el caos en la Puerta de Toledo

LT / CIUDAD REAL

UPyD considera «inadmisible» la «inactividad» del Ayuntamiento de Ciudad Real ante la situación creada en el entorno de la Puerta de Toledo, con motivo de las obras de reforma que actualmente se están llevando a cabo en dicha zona de la ciudad.

A raíz de esta remodelación, UPyD asegura que el tráfico rodado alrededor de la Puerta de Toledo se ha vuelto «caótico» durante todo el día y muy especialmente en las horas punta, creándose atascos continuos en esta vía de acceso y tránsito.

## ▷ TRIBUNALES



Siete de los trece jueces ejercientes en la capital secundaron ayer la huelga convocada por la Asociación Profesional de la Magistratura. / RUEDA VILLAVEVERDE

# Uno de cada tres jueces secunda el paro y pide un Pacto por la Justicia

El juez decano de Ciudad Real afirma que la situación ha empeorado debido al aumento de los procedimientos y reclama más presupuesto y más medios para mejorar la Administración

• Moreno de la Santa asegura que no descartan ninguna posibilidad para solucionar la situación, incluso la de convocar una huelga con un carácter indefinido.

M. L / CIUDAD REAL

Alrededor de un 36 por ciento de jueces de la provincia (13 de 36) y algo más del 50% de los magistrados de la capital (7 de 13) secundaron ayer la huelga convocada por la Asociación Profesional de la Magistratura (APM) para manifestar su «decepción por los escasos logros» obtenidos tras las negociaciones protagonizadas entre las organizaciones judiciales y el Ministerio.

«Lo que reclamamos es un pacto a nivel estatal y de comunidades autónomas por la Justicia, que de una vez se pongan manos a la obra para que la Justicia funcione en España como lo hace cualquier otra administración», aseveró el juez decano de Ciudad Real, Antonio Moreno de la Santa.

«Queremos tener los mismos medios, las mismas ratios. No queremos que se haga nada de manera precipitada, pero es evidente que teniendo la base de un pacto ya podemos pensar en el futuro. Lo que no puede pretender es que con un parche, con humo, se intente desviar a la opinión pública

en el sentido de pretender que con algo tan mínimo se pueda solicitar la Administración de Justicia», añadió el juez decano tras la lectura de un manifiesto.

En dicho documento, los jueces participantes en la huelga pusieron de manifiesto las «carencias estructurales» de esta Administración y reclamaron un incremento de la atención presupuestaria a fin de modernizar la Justicia, mejorar y dignificar sus condiciones de trabajo de forma que puedan prestar «un mejor servicio a los ciudadanos, más rápido y eficaz».

**INCUMPLIMIENTOS.** Criticaron que «se han incumplido prácticamente todas las reivindicaciones» y aseguraron que siete meses después de celebrar la primera huelga de jueces del país, la situación

«no sólo no ha mejorado, sino que ha empeorado», pues explicó que los asuntos judiciales se han incrementado entre un 15 y un 20 por ciento como consecuencia de la crisis.

«Todos los juzgados están desbordados, pero ya es denigrante la situación del juzgado de Contencioso-Administrativo, de lo Mercantil, el de competencia en violencia de género...», indicó Moreno de la Santa.

Reclamaron la equiparación de la planta judicial española a la media europea (la ratio de jueces y magistrados de Castilla-La Mancha es la más baja de España) o la creación de plazas de jueces titulares y aseguraron que no descartan ninguna posibilidad para buscar soluciones a la situación que atraviesan, «incluso la posibilidad de hacer una huelga indefi-

nida», en palabras de Moreno de la Santa.

**JUICIOS.** El juez decano explicó que los magistrados que tenían intención de participar en la huelga habían suspendido los juicios o señalado para otro día, aunque comentó que un compañero se había olvidado de modificarlos y por ello no pudo realizar la huelga. En este sentido, señaló que su voluntad era que los ciudadanos se vieran afectados.

Moreno de la Santa respondió al senador socialista Hilario Caballero acerca de que la huelga perseguía una estrategia política, a lo que indicó: «Hay no hay razones políticas, al contrario, hay muchos compañeros que no han hecho huelga hoy por no querer suspender juicios y perjudicar al ciudadano» e invitó a Caballero a que les acompañe un día en su trabajo.

Se refirió al traspaso de las competencias y comentó que, a su juicio, cualquier administración más cercana será más consciente de las deficiencias, aunque indicó que quizás no se han transferido aún porque la comunidad también exige más medios para poder asumirlos. Por último, sentenciaron en el manifiesto que exigen algo «tan sencillo como que cumplan con su obligación de dotar a los órganos judiciales de los recursos precisos para el digno y eficaz desempeño de la función jurisdiccional».

## Seguimiento regional del paro

El Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha informó de que el seguimiento del paro por parte de los jueces y magistrados de la región había sido de un 48,34 por ciento, ya que de un total de 151 jueces ejercientes, 73 secundaron la huelga. Por provincias, Guadalajara fue la que contó con un mayor porcentaje de seguimiento, con un 64,70 por ciento, ya que de sus 17 jueces y magistrados, 11 secundaron el paro. En Albacete, el seguimiento fue del 57,77 por ciento (26 de los 45 secundaron el paro), mientras que en Toledo fue del 56,75 por ciento, puesto que 21 de los 37 jueces y magistrados apoyaron el acto de protesta. En los últimos puestos en cuanto a porcentaje se sitúan Ciudad Real, con el 36,11 por ciento del seguimiento (de los 36 jueces y magistrados de la provincia, 13 participaron en ella), mientras que en Cuenca el seguimiento fue del 12,5 por ciento, pues sólo dos de sus 16 jueces fueron a la huelga.